
Le feminin des noms et des adjectifs 

En général, les noms prennent                au féminin. 

Les noms terminés par –e se transforment  en                au féminin. 

Les noms terminés par –eau se transforment  en                au féminin. 

Les noms terminés par –et se transforment en                au féminin. 



Les noms terminés par –f se transforment  en                au féminin. 

Les noms terminés par –eur se transforment  en                au féminin. 

Les noms terminés par –teur se transforment en              au féminin. 

Les noms terminés par –er se transforment  en               au féminin. 

Les noms terminés par –en ou –on se transforment en               ou               au féminin. 



un ami 

un avocat 

un ours 

une amie 

une avocate 

une ourse 

un âne 

un prince 

un tigre 

une ânesse 

une princesse 

une tigresse 

un nouveau 

un chameau 

beau 

un cadet 

un muet 

coquet 

une nouvelle 

une chamelle 

belle 

une cadette 

une muette 

coquette 

un berger 

un épicier 

un jardinier 

un sportif 

un veuf 

bref 

une bergère 

une épicière 

une jardinière 

une sportive 

une veuve 

brève 

un charmeur 

un serveur 

un coiffeur 

un directeur 

un spectateur 

un dessinateur 

une charmeuse 

une serveuse 

une coiffeuse 

une directrice 

une spectatrice 

une dessinatrice 

un gardien 

un musicien 

un champion 

une gardienne 

une musicienne 

une championne 



Horizontal  

1. un comte, une ...  

5. un jumeau, une ...  

7. un dormeur, une ...  

8. un musicien, une ...  

9. un sportif, une ...  

10. un lecteur, une ...  

13. un infirmier, une ...  

Vertical 

1. un comédien, une ...  

2. un peureux, une ...  

3. un cavalier, une ...  

4. un marchand, une ...  

6. un enseignant, une ...  

7. un danseur, une ...  

8. un maitre, une ...  

11. un aviateur, une ...  

12. un lion, une ...  


